

MAREAGCONTRAMAREA

el Pulso de la Macrohistoria

En Ezequiel 39, 25-28 se lee un trecho -que tiene muchos otros pasajes concordantes- que expresa un *meditado* Plan:

*¡t*endré misericordia de todo Israel... Una vez que regresen a su propia tierra... olvidarán la responsabilidad de la... infidelidad que cometieron.

y en Deuteronomio 30, 1-3:

en el futuro, cuando... estés viviendo entre las naciones a las que el Señor tu Dios te haya desterrado... si... tú y tus hijos regresan al Señor... entonces... tendrá misericordia de ti y te volverá a reunir de entre todas las naciones por donde te dispersó

o también Ezequiel 39. 27:

cuando los haga regresar de las tierras de sus enemigos, mostraré mi santidad en medio de ellos... porque los envié al destierro y los regresé a su hogar...¡Yo, el Señor Soberano, he hablado!

y estos pasajes describen un Plan de tres etapas:

- 1) infidelidad y destierro entre las naciones,
- 2) perdón y conversión en el destierro y
- 3) retorno al antiguo Hogar de un remanente fiel y limpio de rebeldía.

que definen la marea y contramarea que conmocionó y aun conmociona la Historia -o la macro Historia: la infidelidad de Israel o casa de Israel o 'diez tribus perdidas', las separatistas y rebeldes del reino de Israel del norte provocó la marea o derrame de la descendencia infiel en las Naciones a la que se opondrá al final de la Historia una contramarea que llevará de vuelta a un remanente fiel convertido de su rebeldía al antiguo Hogar.

Esta es una forma *poco convencional* de interpretar los sucesos mundiales a lo largo de milenios, pero es la perspectiva de Dios/Elohim. Por eso al final Él declara ante las Naciones: Yo desterré a Israel -la *casa de Israel*/'tribus de Jacob' como decimos- por su infidelidad y rebeldía pero ahora los hice volver a Sion -su Hogar- luego de su *conversión*. Yo hice lo uno e hice lo otro, provoque la *marea* y provocaré la *contramarea*.

Y este *nuevo* Hogar al que volverá ese *remanente fiel* de Israel es diferente de aquel del que fueron echados ya que entre otras cosas estará cubierto por un *dosel* de Gloria y tendrá una geografía *transmutada* -que llamamos *Sion en Gloria*-. Ya vimos que la Historia en Manos de Dios/Elohim es similar a un *espiral* que va abriéndose mientras se eleva y que podríamos ilustrar de este modo:



nunca vuelve al mismo lugar pero se relaciona con los puntos/épocas por encima de los cuales se desplaza en su ascenso. La *Sion en Gloria* no será la Sion de la cual partimos pero tendrá una relación con ella. En los evangelios este *nuevo* Hogar es llamado *Re*ino de Dios según el anuncio de Jesús/Yeshua: "el tiempo se ha cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos, y creed en el evangelio" (Mar 1,15). Son las Buenas Nuevas para el *remanente fiel* y para *toda* la humanidad. Y también es la *restauración del Tabernáculo caído de David* o *Re*ino de ISRAEL por el cual preguntaron los discípulos al *Re*sucitado antes de su *ascensión* a los cielos (Hech 1, 6). En 1 Samuel 2, 8 leemos:

Él levanta del polvo a los pobres; les quita su tristeza.... sentándolos... en el lugar de los invitados de honor... todo el mundo le pertenece en donde se sugiere que lo que Él hace con el pobre - que en otras versiones se especifica como *el que está en el basurero*- es lo que hará con este *mundo/basurero* sometiéndolo a un Nuevo Orden Suyo no el *luciferiano* 'Reinicio' que 'imagina' el Foro de Davos (Is 45, 18).

¿Y en donde estamos ahora? Vemos que se acumulan unas sobre otras pesadillas globales a las que no se les ve fin y la mayoría de previsión imposible y por eso se presiente un definitivo Cambio de Ciclo. Esto es, una rotación más del espiral ascendente, tal vez la final No hay una visión consistente para temas esenciales: la economía, la enseñanza, la cultura, el clima o la paz en cualquiera de sus formas. Y la Iglesia atraviesa estos telones de tinieblas sin dar o tener una guía segura debido al resquebrajamiento de la unidad de la fe, al escaso clamor por revelación del Cielo y la elección de caminos muy diversos sin una Autoridad que los ordene. Leemos en Zacarías 13, 7:

*h*iere al pastor y se dispersarán las ovejas, y volveré mi mano contra los pequeños.

en otras versiones se traduce en donde leemos "pequeños" una palabra más precisa: 'corderitos'. Y esto significa en lenguaje llano: probaré la fe de los cristianos de a pie a pesar de la apostasía de sus pastores a los cuales destituiré de autoridad -hablando en forma genérica-. Y para quienes conserven la fe a pesar de este múltiple 'apagón' hay buenas noticias:

El Señor dice: «Cambiaré la suerte de la nación de Jacob -los cristianos- (y) de ellos saldrán cantos de gratitud y risas de alegría. No disminuirán, pues yo haré que aumenten. No los despreciarán, porque yo los honraré. Los israelitas serán como antes; su pueblo estará firme en mi presencia, y yo castigaré a sus opresores. De entre ellos saldrá su jefe... Ellos serán mi pueblo y yo seré su Dios.

Jeremías 30, 18-22

Esta es la *contramarea* que se aproxima: 'cambiare la suerte de mi pueblo' que somos nosotros los bautizados, ninguneados, perseguidos o muertos por un *desborde de impiedad* en el mundo, incluso en la 'cuna de la cristiandad' -Europa- que se ha pasado *culturalmente* al Enemigo.

De modo que habiendo llegado a un *clímax -*"la noche en la que nadie puede trabajar" (Ju 9, 4)- solo resta esperar un *cambio de marea o contramarea* que lleve al *remanente fiel* de vuelta a su Hogar que será un *L*ugar de *resplandor universal* o una Era de Paz en donde se habrá establecido *no sin dolor* un mundo *extirpado toda impiedad* -luego del Lastigo- en donde habrá *eterna armonía* entre Cielo y tierra (Mat 6, 10).

¡Esperemos esa contramarea porque ella ciertamente vendrá!

Amen y amen.

